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フジ本社の汚れた日章旗を頑張れが交換！ 2011/09/20 07:45 

  
 頑張れ日本全国行動委員会 

  フジ本社の対応一転で実力行使 
  成果だが反日メディアに攻撃材料 

  
 三連休の 終日に当たる19日、東京お台場で「フジテレビの偏向報道に抗議するデモ行進」が頑張れ日本！全国行動委員会

と関東学生委員会のダブルヘッダーで開催されたが、デモ終了後、フジテレビが敬老の日に掲揚した日章旗が余りにも汚くボロ

ボロだとして、頑張れ日本！全国行動委員会有志が新しい日章旗と交換するという事件が起きた。 
  

 
二枚を貼り合わせ、薄汚くボロボロの日章旗を、三本のポール 

の端に掲揚したフジテレビ。国旗に敬意という姿勢はない。 
 （画像を明るく調整しているためそれ程には感じませんが、動画 

でも分かるように白地の部分はもっとホコリ色に近い汚さでした）。 
  

 フジテレビに抗議するデモ行進は16日の東京花王、17日の東京ダブルヘッダー、18日の大阪・名古屋と続き、19日の二回を

あわせて四日連続七回目、延べで8000人を超える人が参加するなど、空前の盛り上がりを見せた。19日のお台場も、頑張れ

が1500人、関東学生は80人を動員、参加者のテンションは 高潮だった。 
  
 こうした中、頑張れ日本全国行動委員会は、8月21日のデモ終了後にフジテレビに質問状を渡そうとしてもめた経験から、今回

は事前に打ち合わせを行い、社員がしっかり対応すると合意が出来ているとし、事実、抗議文そのものはスムーズに渡すことが

出来た。  
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フジテレビ抗議デモ【９月１９日開催】 

日の丸取替え⇒君が代斉唱 
   
 その際に田母神俊雄会長から、掲揚されている日章旗が余りにもよごれて汚いので新しい日章旗にするよう口頭で要請。対応

した社員が了解したため、これを見守っていた。その後になってフジテレビ側が前言をひるがえして拒否回答をしたという。 
  
 このため、警備していた警察官もさきの合意を認めて許可したため、実力行使で新しい日章旗を掲揚しようとした。その際、フジ

テレビ側の民間警備員と有志がもめるひと幕があったが、無事に掲揚が完了。 後に全員で国歌斉唱を行ってこの日の抗議活

動を終えた。（ニュース調、ここまで）  
  

 
ポールの下でガードマンと有志が引っ張り合い。画像提供＝gabachoさん 

  
 デモ行進に参加された皆さま、長時間お疲れさまでした。デモ行進そのものは、頑張れ日本全国行動委員会、並びに「日本に正

当なマスメディアの在り方を求める関東学生委員会」（伊藤誠代表）ともに整然とした立派なものでした。頑張れの方は慣れたも

ので、ぎっしり詰まった日章旗の集団が、大きなシュプレヒコールとともにフジ本社前を通過するときは、撮影していても「絵」にな

るシーンが沢山撮れました。 
  
 岩田真さんの動画です 
・フジテレビが掲揚していた日の丸はボロボロだった11.9.19フジ抗議街宣 
・フジテレビを糾弾する国民行動・第２弾11.9.19デモ行進 
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・田母神俊雄会長、抗議文をフジ職員に手渡す11.9.19フジテレビ糾弾 
  

 
田母神会長を中心にお馴染みのメンバーが先頭集団。 

  
 学生委員会は今回急遽組織化され、知名度もゼロの状態でよく頑張ったと思います。そのコール内容とフジテレビに手渡した

質問状はこちらです。願わくば、もう少し頑張れのデモに参加された方が応援してくれたら、もっとよいデモになったと思います。

下に掲載したように、運営に当たった学生さんは、参加者と警備に当たった警察官に御礼の謝辞とお辞儀をしてましたが、見て

いてさわやかで気持ちの良いものでした。これからの活躍に期待したいと思います。 
  

 
絵になる光景。上の階段からデモ行進の様子を見ている人が写っている。 

  
 ところで、頑張れ日本！全国行動委員会は、前回の8月21日に続いて、今回も大きな見せ場をつくってくれました。ある意味で

は、フジテレビに対する怒りを胸に、規律正しく抑制を求められた行動をしてきた参加者の、鬱憤を晴らすには 高のシーンだっ

たといえるでしょう。 高に盛り上がったといっても良いと思います。 
  

3フジ本社の汚れた日章旗を頑張れが交換！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2448204/



 
参加者は約80人と限られたが、元気にフジテレビ 

への抗議のシュプレヒコールを繰り返した。 
  

 しかし、今回は少し辛口の見方を書きますが、事情を知らない普通の人があのシーンに出くわしたらどう思うでしょうか？。フジ

テレビの本社前に日章旗を掲げた多く人が、「フジテレビ、売国奴！」を繰り返し大声でシュプレヒコールをしている。驚いて前か

ら見ている隣の人に事情を聞くと、その人は「何でもフジテレビはよごれてボロボロの日章旗を掲げてけしからん、新しいのに替

えろ、とさっきから騒いでいるみたいですよ」と答えたとしましょう。 
  

 
フジ本社前では頑張れ日本！全国行動委員会の参加者から 
熱烈なエールが贈られ、これに応えて 高に盛り上がった。 

  
 さて、この人は騒然とした現場を見て、今の説明を聞いたときに、共感してもらえるでしょうか？真剣な気持ちで抗議に加わって

日章旗を掲げている人が、実はフジテレビを威圧している怖い人に見えるかも知れません。奇麗な日章旗に変えろと言うのは分

かるけど、これを脅しながら強要するというのはどうかしら？と思うかも知れないのです。 
  
 もう一つ、いまのところメディアはほとんど報じていないと思いますが、今回の騒動は映像と画像の切り取り次第で、反日マスコ
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ミに頑張れ日本を攻撃する格好の材料を与えてしまったと思います。反原発の大規模集会が同じ日に行われたので、今のとこ

ろ、メディアの目はこっちに向いていないようですが、当然フジテレビは映像を持っています。今後、どのように加工して誹謗中傷

してくるか分かりません 
  

 
デモ行進が終わって参加者と警備の警察官にお礼 
を述べた運営の若い学生さん。マイクが伊藤誠氏。 

  
 今回は、フジテレビの日本を侮辱するような薄汚れた日章旗を、我々の手で奇麗な日の丸に替えることには成功しましたが、そ

の一方で、非常に危険で危ないシーンもあったということを肝に銘じるべきでしょう。たしかにフジテレビはけしからん、日本を貶

めて平然としていると思います。頑張れ日本の存在は、少数派の日本軍の中でも、抜群の発信力、行動力、影響力をもっている

だけに、反日マスコミにこれをネタに一斉にネガティブキャンペーンをやられたら、あとがありません。今回の行動は成果もあった

が反省点もあった、私はこう思います。 
  

フジTVのボロ国旗に 

見えた韓流の終わり 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

一部で批判も？ 

朝日はまず事実報道をしろ！ 
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朝日新聞9月20日29面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------- 

韓国も腹黒い！ 
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産経新聞9月20日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
----------------------------------------------- 

CH桜の報道です。  

  
 【放送の正常化を！】9.17 フジテレビ 

糾弾ダブルヘッダーデモ[桜H23/9/19]   
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タグ： 敬老の日  日章旗  フジテレビ  頑張れ日本！全国行動委員会  日本に正当なマスメディアの在り方を求める関東学生委

員会  田母神俊雄  伊藤誠  反原発大規模集会  反日メディア  攻撃材料  誹謗中傷  偏向報道   

人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(76) 

コメント(76) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/20 07:51Commented by abusan１２３ さん 

フジテレビも馬鹿だ。自ら敵意を露骨に示す様な真似をしたと 
あっては右派は当然そこに付け込む。「朝鮮侮り」とは 
このことであり、日本の右派は決して見逃さない。 

 
右派の勝利と言うよりはフジテレビの自滅ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ  

 

2011/09/20 07:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
脱原発で 大規模集会 東京・明治公園に６万人 大江健三郎さんら訴え 

 
 作家の大江健三郎さんらが呼び掛けた脱原発を求める「さようなら原発5万人集会」が1
9日、東京・明治公園で開かれ、約6万人（主催者発表）が参加した。東京電力福島第1原

発事故後の集会では 大規模。廃炉に向けて活動している福島県の市民団体メンバー

や大江さんらが「原発はいらない」と訴えた。 

 
 「ハイロアクション福島原発40年実行委員会」の武藤類子さん（58）は、原発事故から

の半年を「逃げる、逃げない。食べる、食べない。日々、いや応なしに決断を迫られた」と

振り返り、「原発と対極にある生活のためには一人一人が決断し、行動するしかない」と

呼び掛けた。 

 
 大江さんやルポライターの鎌田慧さん、作家の落合恵子さんらも脱原発を主張。ゲスト

として参加した俳優、山本太郎さんは「このままでは日本は核廃棄物の置き場になる」と

話した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110919/dst11091916560011-n1.
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htm 
 
・あれ？紙面には警察発表で３万人と掲載されていますが？  

2011/09/20 07:56

Commented by abusan１２３ さん 

＞頑張れ日本の存在は、少数派の日本軍の中でも、抜群の発信力、行動力、

影響力をもっているだけに、反日マスコミにこれをネタに一斉にネガティブキャ

ンペーンをやられたら、あとがありません。今回の行動は成果もあったが反省

点もあった、私はこう思います。 

 
勝って兜の緒を締めよと言う意味では立派な言葉です(^o^) 
フジテレビなどＴＶに対する不満が大いに高まっている 
昨今ですのでフジテレビが世論に対して有利になる可能性 
は低いと見ます。 

 
しかし、警戒はするべきでしょうね(^◇^;)  

 

2011/09/20 08:34Commented by iza0032 さん 

お早うございます。 

 
電波を乗っ取ったフジ韓とそのセットの花王。国旗事件で大きな味噌をつけましたね。 
完全にフジの負け。ボロボロ雑巾の日章旗は意図的に掲げた感があります。しかしこれ

が失敗に終わった。 
お言葉を返して申し訳ございませんが、今や行動するこう云う活動部隊が合っていいので

はないでしょうか。以前は私も(女性ですから）過激なのは嫌でございましたが、もうそうは

言ってられません。電波を乗っ取って抗議に対する真摯な姿もなきフジには大和魂の一

つや二つをしっかりと見せつける必要があります。 
日本が危ないという意識に目覚めると、時間が経つにあたり愛国の炎はめらめらと燃え

盛ります。静かなデモもそれでいい。桜は桜はそれでいいと思いますが・・・。 

 
私は思いますが、日本は今や半占領状態であると思っております。ドジョウたちは半島魂

ですよ。電波も半島魂と反日ですよ。少数日本軍が巻き返すのに血が流れてないのが不

思議です。電波の暴力に現場で少し行動しただけの話です。相手に捏造の機会を与えて

も真実をネットで拡散しましょう。あ奴らはもうじき悪あがきの末、沈没します。きっとそうな

ります。  

 

2011/09/20 08:35Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
昨日はお疲れ様でした。国旗の撮影さすがですね～！ 
でも本当に縫ったりまでしたのでしょうか？？ 
というか、どうしてココまでの国旗を掲げているのかが疑問です。 

 
騒動を見ながら花うさぎさんの昨日のコメントを思い出してました。 
花うさぎさん、予言者にもなれます？（＾＾ 

 
＞皆さん、今日は何かあるような予感がします。是非のご参加を！ 

 
マスコミはコレを取り上げますかね？ 
逆に反撃をくらいそうな気もしますが、報道しなかったらしなかったで、病巣はもっと深刻

だという事でもありますね。今後の報道を注視したいと思います。 

 
学生デモにも参加したかったのですが、この騒動でいけませんでした。 
そういう方たくさんだったと思いますよ。 
学生デモのみなさん、すいませんm(_ _)m。 
 

 

2011/09/20 09:04Commented by gannbareojisan さん 

まずはお疲れ様でした。 

 
 ウジＴＶの汚い国旗を見て愕然としました。日本の有力放送機関で有る同社があのよう

な、汚い・みすぼらしい国旗を何故か堂々と掲げている事自体が国旗・国歌に敵意を抱い

ていない証拠でしょう。 
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 日本人の尊厳を貶めている事は明白な事実で有ります。 
「ウジＴＶ解体デモ」の継続を望みます。 
この運動は日本全体の反日マスメディアに対する国民の抗議でもあります。現在この様

なデモの報道をするメディアは皆無です。これは我々国民に対する反日メディアの挑戦で

もあります。今後、運動を継続し「真の国家利益を追及するメディア」の確立をして行かね

ばなりません。 

 
 メディアの姿勢が一向に改善しなければ今後はより一層の運動の拡大が予想されま

す。良識有る国民は何時か改まるだろうと耐えてきましたが、図に乗る反日メディアの洗

脳報道についに「堪忍袋が切れた」と思います。 

 
 全国運動へ展開とスポンサー企業の不買運動を継続・拡大して行きましょう。 

2011/09/20 09:06Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
昨日は、大変なことも起こり お疲れのことでしょう。 
いつもながら、ご苦労さまです。 

 
ライブ中継みていました。 

 
初から、フジの国旗気になっていました。 

よくここまで、やるものだと、思っていました。 
まるで、デモ隊を挑発しているようでした。 
ここまで、鮮明な画像初めて、みました。たしかに、つないでいますね。まるで、民主党

の、国旗引き裂き事件を思い出しました。 
良識ある人は、フジ内にもいるとおもいたですが、止める人がいなかったのかと、首をか

しげてしまいます。 

 
 
しかし、花うさぎ様の冷静なコメント 敬服致します。 

 
これからの、フジの報道注視していきます。  

 

2011/09/20 09:34Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
お台場夏の陣。 
敵陣に、われらが日本軍の旗を高々と掲揚しました。 
見事なまでの完全勝利です。 
敵方に与えた精神的ショックは強烈。突然、親にビンタされた想いでしょう。フジ社員に限

らず多くのメディア関係者の方々！！ 目が覚めた？？？（笑） 

 
悪いが容赦しません。 

 
今のところ各メディアは貝のように口を閉ざしてます。さて、いつまで耐えられるか？？ 

逆に偏向報道だろうが、捏造報道だろうがどんどん遣ってもらいましょう。大歓迎で

す！！ みずから墓穴を掘るだけ。文字通り火に油です。 そして国民は云ってあげまし

ょう。「ちっ！ ジャーナリズムが聞いて呆れると・・」 

 
さて、来週からはすこし涼しくなります。お台場秋の陣。これからが本番ですね。 鋭気を

整え戦略を練り直しましょう。 
花うさぎさん。暑い中ほんとうにお疲れ様でした。 
そして、元航空幕僚長・田母神閣下！ 昨日はすばらしい戦術、また戦闘でした。 

 
 

 

2011/09/20 09:41Commented by izayoi0228 さん 

昨日はお疲れさまでした。私も学生のデモにも参加するつもりでしたが動けませんでし

た。残念です。 

 
「韓国もやっぱり腹黒い」の「やっぱり」は不要です。 初から腹黒い国です。反日教育を

しながら韓流ブームを捏造する。慰安婦記念碑は来年の大統領選挙をにらんでの動きで
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すね。どんどんやればいい、根本問題である在日やアンチ韓国運動、アンチ民主党のネ

タが増えますから。 

 
きょうの朝日新聞文化欄に「韓流番組なぜ増えた？」という記事が出ています。 

http://dreamrealize250.blog135.fc2.com/blog-entry-2043.html 
 
台湾での規制の動きを報じたのはマシだけど、日本の映画や音楽を一切禁止しているの

に、日本には自国のサブカルチャーを国家予算を使って押し付けていることには触れて

いない。これではTV局は単に費用対効果から韓国ドラマを流しているとしか受け取れな

い。これはジャーナリズム精神の放棄です。  

2011/09/20 10:21

Commented by すずめめだか さん 

慰安婦記念碑は、自国の売春合法化の記念碑でしょうか。 
次々に自分たちの首を絞める行為とも理解できず勇んでいるのはお笑いを通

り越し、呆れてものも言えません。 

 
ところで、今朝のテレビ番組を見ていましたら、福島の花火を市民の抗議で中止したとあ

ります。 
抗議運動は左翼のお家芸です、つまり原発反対を唱えている層が行動を展開しており、

いつもは差別反対と叫ぶ脳がここでは平然と煽っています。 

 
 
 

 

2011/09/20 10:23Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
イザ政治ブログランキング。 

 
阿比留さんを抜いて 堂々トップです。ヤッター！！！！！！。 

 
それだけの、すばらしい内容です。 

 
これからも、お願いいたします。  

 

2011/09/20 10:31Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。  昨日は皆様お疲れ様でした。 

 
9/18デモでの前宮城県仙台市長梅原勝彦氏の演説の中に次の行がありました。 
http://www.youtube.com/watch?v=ApCq_4lQkDU&feature=youtube_gda
ta 
「フジテレビは私達のこの運動に対してたかをくくっていてはいけない。決して一過性のも

のではない。これから持続的に増々盛り上がる事があっても 
決して下火になる事は無い。」 
その通りです。 
「また来るぜ。何度でも。見たくないなら目を瞑ってろ!」 
 
処で、相変わらずYou tubeのフジ公式サイトのコメント欄がすごい事に。 
http://www.youtube.com/user/fujitv 
私も一筆啓上。 
「敷地内のボロボロの国旗はわざと半分に切って張り合わせたもの? やることが「ノミの

き●たま」って言われてるよ。 
どうせやるなら日の丸の部分にフジのロゴを入れたやつを堂々と掲揚してみ。 
朴君のJAP18の雑誌の小道具も、一瞬じゃなくて、これでもかとばかりにしつこく映さない

とね。」 

 

2011/09/20 11:13Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
お疲れの中での情報アップ、ありがとうございます。 

 
昨晩遅くにYouTubeでデモの様子を拝見しました。 
花うさぎさんのご懸念の通り、今回の国旗付け替えの一件は敵に格好の攻撃材料を与え
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たの感があります。 

 
公共的使命を持った会社が、汚れて傷んだ国旗を平然と掲揚するという姿勢は非難され

るべきですが、相手が応じないからと言って実力行使というのでは、サヨクの革命行為と

同視されてしまいます。 
前回8/21のデモと先日のNHKでの抗議文手交に伴う敷地強行侵入、今回の国旗付け

替えと、その行動が次第にエスカレートしているのが心配です。 
昨年の尖閣事件後の頑張れのデモ・集会に、回を追うごとに参加者が増えていたのは、

無法の暴力国家である支那の暴挙に整然と意思表示する姿勢が共感を得たためだと考

えています。しかしながら、このように己の意が通らないと見るや、数と勢いを以ってその

実現を迫るというやり方が常態となってしまうと、共感をしていた人心が離れてしまうかと

の危惧を私も持っています。 

 
サヨクの牙城のマスコミが当然そこまで承知の上で、散々焦らされておいて、そうさせよう

と仕向けているのでしょうが。 
それを裏付けるYouTube映像が、しばりょうさんのブログに貼ってありましたね。 
 
http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/entry/2447778/ 
 
警備員が替えの国旗を持ってポールから５～６０ｍ離れた階段下にしばらく控えていまし

たが、その後ポールの方に向かうことなく、社屋に国旗ともども戻っていきました。ポール

前の一団と、この映像を撮っていた一団との間で意思の疎通がなされていれば、あのよう

な実力行使とは違った展開がなされていたのでは？と、少々残念な気がしております。 

 
しかし、あれだけの騒ぎに発展したにもかかわらず、国旗付け替え行為に対して警察が

手を出さなかったことが不思議です（個人的「感情」からは頑張れの行動を支持したいで

すが）。 

 
 
せっかく国民運動として定着してきた「頑張れ」の行動に変なケチがつかないように願うば

かりです。 

 
 
 

2011/09/20 11:22Commented by candycakemilk さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
花王デモの16日から、オフ板、住職スレのデモの17日、頑張れ日本デモの19日と４回

参加しましたが、参加して本当によかったです。 
特に、昨日は、一番参加して良かったと思っています。 

 
ところで、youtubeでたまたま見つけたのですが、フジテレビは実はきれいな国旗を持っ

ていたみたいですね。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=pdF3rCyyUn0 
 
警備員がきれいな国旗を持っていて、抗議文を受け取った例の社員がその警備員に何

かを話していますね。 
おそらく、わざと国旗を出さずにいて、私たちが大暴れして、デモ隊が加害者、フジ側が被

害者、という画を取りたかったのではないでしょうか。 

 
結果的に、警察が味方してくれて、良かったです。 
状況によっては、 悪の事態もありえたわけで・・・。 
本当にせこい会社です。 
ますます、みなぎってきました。 

 
今後も、スポンサーとフジテレビの本丸に対するでもに参加していきます。  

 

2011/09/20 11:26Commented by yohkan さん 

 
フジ抗議デモ、どこにもニュースが出て来ないので、貴ブログを首を長くして待っていまし
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た。デモの成功は喜ばしいですが、同じ日に脱原発デモで６万人も集ったので

すね。サヨクの動員力・組織力って凄いもんですね。負けちゃいかんと思いつ

つ、何だかへなへなとなってしまいました。 

 
ぼろぼろの日章旗には心底は腹が立ちました。今日のイラストを作るのに、貴写真をお借

りしました。事後連絡ですみません。  

 

2011/09/20 11:39Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
ブログ更新、デモの取材、お疲れ様です。 
おかげで何が起こっているか九州の田舎に居ても知ることが出来、非常に感謝していま

す。有難うございます。 
昨日は特にお疲れでしたでしょう。余り無理を無さならないで。お願いします。 

 
二三日前から気になっているのですが 
軍事評論家=佐藤守のブログ日記 
http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/?of=0 
2011-09-16 中共のために自国（日本）を裁判する日本人弁護士たち 
2011-09-19 中共のために自国（日本）を裁判する日本人弁護士たち（その２） 
今日は前回に続いて、中共のために自国（日本）を裁判する日本人弁護士たちの追加情

報の一部を書くが、なぜか２００７年に公開された名簿を（日本では報じられていない）こ

の時期に王選の「新浪ネット」が再び公開したのである。 
今回は２１４名の名簿が確実にダウンロードされて記録されているから、やがてあちらこち

らのネットなどで公表されることになるのだろう。反響が楽しみである。 

 
この様な名簿が有るのでしょうか。見たいものです。 
我が国も早くスパイ防止法を作らないと、大変な事になります。 
もう既になっていると思った方が、当たっていますが。 

 

2011/09/20 11:56Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん こんにちは。 
 
>右派の勝利と言うよりはフジテレビの自滅ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
しかし、よくこんな日章旗を掲げたものです。本当に驚きました。  

 

2011/09/20 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん  
 
>しかし、警戒はするべきでしょうね(^◇^;) 
 
はい、「嫌だ」といっているのを実力行使ですから、格好のネタになるのでは？と懸念して

います。  

 

2011/09/20 11:59Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
画像をありがとうございます(--)。 
 
>というか、どうしてココまでの国旗を掲げているのかが疑問です。 
 
半島系の「日本を貶める」メンタリティーでしょう。 

 
>今後の報道を注視したいと思います。 
 
これは皆でチェックすべきです。 

 
>学生デモにも参加したかったのですが、この騒動でいけませんでした。 
>そういう方たくさんだったと思いますよ。 
 
私もそう思っていました。  
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2011/09/20 12:01Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 

>汚い・みすぼらしい国旗を何故か堂々と掲げている事自体が国旗・国歌に敵意を抱い

ていない証拠でしょう。 

 
こういう会社は「不敬罪」で免許停止にしたいですね。 

 
>図に乗る反日メディアの洗脳報道についに「堪忍袋が切れた」と思います。 
 
いまがその状態ですね。 

 
>全国運動へ展開とスポンサー企業の不買運動を継続・拡大して行きましょう。 
 
はい、勝負はこれからです。  

 
2011/09/20 12:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>よくここまで、やるものだと、思っていました。 
>まるで、デモ隊を挑発しているようでした。 
 
そう思いますよね。 

 
>まるで、民主党の、国旗引き裂き事件を思い出しました。 
 
私もそれをイメージしました。 

 
>これからの、フジの報道注視していきます。 
 
はい。要チェックです。  

 

2011/09/20 12:05Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんにちは。 
 
>敵方に与えた精神的ショックは強烈。突然、親にビンタされた想いでしょう。 
 
そう受け止めてくれれば良いのですが。 

 
＞そして国民は云ってあげましょう。「ちっ！ ジャーナリズムが聞いて呆れると・・」 

 
しかしマスコミの酷さが浮かび上がりましたね、ここで。 

 
>そして、元航空幕僚長・田母神閣下！ 昨日はすばらしい戦術、また戦闘でした。 
 
一段と戦闘的になってきましたね。  

 

2011/09/20 12:07Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 
>私も学生のデモにも参加するつもりでしたが動けませんでした。残念です。 
 
いえいえ、お疲れ様でした。 

 
>「韓国もやっぱり腹黒い」の「やっぱり」は不要です。 初から腹黒い国です。 
 
ご指摘に従い取りました(^^；。 
 
＞根本問題である在日やアンチ韓国運動、アンチ民主党のネタが増えますから。 

 
あのれ～が増えました。 
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>これではTV局は単に費用対効果から韓国ドラマを流しているとしか受け取れない。こ

れはジャーナリズム精神の放棄です。 

 
一人でも多くの人がこの事に気がついて欲しいです。 

2011/09/20 12:28

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>慰安婦記念碑は、自国の売春合法化の記念碑でしょうか。 
 
取り締まっても世界に名だたる売春大国ですからね。 

 
>抗議運動は左翼のお家芸です、つまり原発反対を唱えている層が行動を展開してお

り、いつもは差別反対と叫ぶ脳がここでは平然と煽っています。 

 
私もそう受け止めました。市民などと言わずに「左翼」と言わないと、名古屋市民は冷たい

と誤解されると思いますけどね。  

 

2011/09/20 12:29Commented by しばりょう さん 

To yohkanさん  
> 
>フジ抗議デモ、どこにもニュースが出て来ないので、貴ブログを首を長くして待っていま

した。デモの成功は喜ばしいですが、同じ日に脱原発デモで６万人も集ったのですね。サ

ヨクの動員力・組織力って凄いもんですね。負けちゃいかんと思いつつ、何だかへなへな

となってしまいました。 

> 
>ぼろぼろの日章旗には心底は腹が立ちました。今日のイラストを作るのに、貴写真をお

借りしました。事後連絡ですみません。 

 
こんにちわ。 
反原発デモは、殆ど プロの左翼活動家だと思います。バスで動員ですよ。日当もでてる

かもしれません。 
沖縄返還闘争と同じだと思います。 
福島のこと本当に考えている人は、少ないでしょう。 
北方領土返還闘争、拉致被害者救済闘争なんて、やらないんですね。 
真面目に参加している、普通の国民を利用しているのです。 
敵は 民主党政府の失政ですよ。官邸をとりまけと 
言いたいです。 

 
また素敵なイラスト期待しています。 

 

2011/09/20 12:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>阿比留さんを抜いて 堂々トップです。ヤッター！！！！！！。 
 
えっ、本当ですか？ 

 
一瞬でも嬉しいです(^^；。 

 

2011/09/20 12:30Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>「また来るぜ。何度でも。見たくないなら目を瞑ってろ!」 
 
これ、私も聞いていました。 

 
>朴君のJAP18の雑誌の小道具も、一瞬じゃなくて、これでもかとばかりにしつこく映さな

いとね。」 

 
関係者はたまらないでしょう(^^；。  

 

2011/09/20 12:35Commented by 花うさぎ さん 
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To pochimaruさん こんにちは。 
 
>今回の国旗付け替えの一件は敵に格好の攻撃材料を与えたの感がありま

す。 

 
何もなければそれでよいのですけどね。 

 
>相手が応じないからと言って実力行使というのでは、サヨクの革命行為と同視されてし

まいます。 

 
この辺の行動力は、主権や在特会も真っ青でしょう(^^；。 
 
>しかし、あれだけの騒ぎに発展したにもかかわらず、国旗付け替え行為に対して警察が

手を出さなかったことが不思議です 

 
民間同士のことには手を出しませんが、フジが告訴となると事件化しますから、動きます

よ。  

 

2011/09/20 12:36

Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん こんにちは。 
 

>花王デモの16日から、オフ板、住職スレのデモの17日、頑張れ日本デモの19日と４回

参加しましたが、参加して本当によかったです。 

 
おお～それはご苦労様でした。 

 
>特に、昨日は、一番参加して良かったと思っています。 
 
気合いが違いましたね。 

 
>今後も、スポンサーとフジテレビの本丸に対するでもに参加していきます。 
 
頑張りましょう。 

 

2011/09/20 12:37Commented by しばりょう さん 

>To yohkanさん 追信です。 
>> 
>>フジ抗議デモ、どこにもニュースが出て来ないので、貴ブログを首を長くして待ってい

ました。デモの成功は喜ばしいですが、同じ日に脱原発デモで６万人も集ったのですね。

サヨクの動員力・組織力って凄いもんですね。負けちゃいかんと思いつつ、何だかへなへ

なとなってしまいました。 

>> 
>>ぼろぼろの日章旗には心底は腹が立ちました。今日のイラストを作るのに、貴写真を

お借りしました。事後連絡ですみません。 

> 
>こんにちわ。 
 
脱原発デモ、自称６万人の実態 

http://no-risu.iza.ne.jp/blog/entry/2447923/ 
 

 

2011/09/20 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>同じ日に脱原発デモで６万人も集ったのですね。サヨクの動員力・組織力って凄いもん

ですね。 

 
警察発表は3万ですが(^^；。 
 
>ぼろぼろの日章旗には心底は腹が立ちました。今日のイラストを作るのに、貴写真をお

借りしました。 
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どんどん遠慮せずにお使いください。いつもありがとうございます、早速貼らせて頂きまし

た(--)。 
2011/09/20 12:40

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>この様な名簿が有るのでしょうか。見たいものです。 
 
これは知りませんでした。 

 
>我が国も早くスパイ防止法を作らないと、大変な事になります。 
>もう既になっていると思った方が、当たっていますが。 
 
でも、早急に日本を護るために必要です。  

 

2011/09/20 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>脱原発デモ、自称６万人の実態 
 
情報ありがとうございます。 

 
やっぱり日当が出るのですね(^^；。  

 

2011/09/20 13:05Commented by nekodaisuki さん 

桜デモお疲れ様でした。 
フジテレビは日本人を侮っていますね。ウジがチャンネル桜を訴えれば、 
それはそれで、週刊誌くらいはスルーしないでしょうから、 
ネットをしない人びとにも広まることでしょう。 

 
私の回りには韓国ドラマ大好きなんて人は見当たりませんから、 
今のテレビ局に氾濫する韓国ドラマを鬱陶しく感じている人も多いはず。 

 
我が家では、以前は見ていなくても点けっぱなしのテレビでしたが 

近は、韓国ドラマなど見たくも聞きたくもないので 
テレビオフの時間が増えました。丁度良い節電になります。 

 

2011/09/20 13:08Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。 
フジの日の丸はまたひどいですね、苦情いわせるためにわざとやってる感じですね。そし

てまたもyohkanさんGJです！ 
お口直しに、きれいな日の丸です。 

http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Flag_of_Japan_(1).jpg?uselang
=ja 
無論、これが反日側を刺激しているのも事実でしょうが、フジも花王もこうなった以上、企

業としてどのくらい保つのかと思いますね。それと反原発側のデモ、2万7千人という数字

もあるようですが、6万とは、どうやって水増ししたのでしょうかね^^; 
そして韓国、よその国の大使館の前に娼婦とは、流石民度の低さ世界一です。ここのとこ

ろ、ウォン安に歯止めがかかっておらず、石油関連企業などが危なくなっていて、貯蓄銀

行も営業停止とかで、相当焦っているのも事実でしょうね。内政がうまく行かないと、国民

の目を外に向けさせるのは、中韓露の常套手段ですね。ちなみにこのウォン安のせい

で、電通にかなりの損失が出るとの見方もあるようです、そうなって欲しいものです！ 

 
それと国会ですが、「まだ」国対幹部の慰留をやっているようです。連休中何をやっていた

のでしょうね。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110920/t10015700891000.html 
＜民主 国対幹部の慰留に全力＞ 
ちなみに本文中に「党内からは「不協和音が高まっているような印象を与えるのは好まし

くなく、辞表を撤回させるべきだ」という意見」とありますが、もう不協和音などとうに知れ

渡っているのでは？  

 

2011/09/20 13:13Commented by 花うさぎ さん 
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To iza0032さん こんにちは。 
 
>電波を乗っ取ったフジ韓とそのセットの花王。国旗事件で大きな味噌をつけ

ましたね。 

 
これは完全に悪意を持って意識的でした。 

 
>お言葉を返して申し訳ございませんが、今や行動するこう云う活動部隊が合っていいの

ではないでしょうか。 

 
いままでは、主権回復を目指す会、在日特権を許さない市民の会がそうした行動の 先

端を走っていた訳ですが、頑張れはもう少し大人しい、というのが私の印象だったのです

よ。 

 
＞電波を乗っ取って抗議に対する真摯な姿もなきフジには大和魂の一つや二つをしっか

りと見せつける必要があります。 

 
お気持ちはよ～く解ります。 

 
>私は思いますが、日本は今や半占領状態であると思っております。 
 
もう少し多いかもしれませんよ。 

 
＞少数日本軍が巻き返すのに血が流れてないのが不思議です。電波の暴力に現場で少

し行動しただけの話です。 

 
なるほど。 

 
＞相手に捏造の機会を与えても真実をネットで拡散しましょう。あ奴らはもうじき悪あがき

の末、沈没します。きっとそうなります。 

 
その覚悟があれば大丈夫です。 

 
そういう視点なら、今回の行動は「一皮むけた」と言えると思います。それなりのリスクは

伴いますが。 

 

2011/09/20 13:40

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日の朝日新聞の記事「韓流番組 なぜ増えた？」のスキャン画像と、記事へのリンクを

エントリー下段に追加で掲載しました。  

 

2011/09/20 14:33Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
デモの成功、喜びを申し上げます。 
さて、気に掛るのは脱原発デモです。 
マスコミ糾弾デモの対抗で打ったのか、計画的な物か 
情報が少ないので断定する訳には行かないが、 
非生産的な退廃の臭いのするデモです。 

 
現有勢力を誇示するのは当初からの目的です。 
そこで、デモの効果ですが、情弱市民には有効でしょう。 
マスコミと政府と財界と連合などは一体化しています。 
既得権益の守護者達の祭りと形容しましょうか。 
少しずつ燃料を投下するのも、御愛嬌です。 
マスコミ糾弾デモの参加者には、 
怒り心頭の方も多数いる事と思います。 

 
民主党が政権交代して維新と唱えるのに対して、 

近では、明治維新に匹敵する対応は 
日本軍の中から出るように思われてなりません。 
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両者のデモの相違は、出発点と終着点で、 
歴史の端緒と歴史の結果との違いである。 
脱原発デモこそ、討伐される勢力であると確信します。 
一掴みの麦でも地に落ちて、芽を出せば草原を埋め尽くす。 

 
このマスコミ糾弾デモを育て上げ、軌道に乗せた皆様の労苦に 
非常なる感謝を申し上げたい。 

 

2011/09/20 15:06Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
9月20日朝日新聞の記事「韓流番組 なぜ増えた？」 について 
 
 
日本を震撼させた事件は多々あるが何れもマスコミが 
絡んでいるのではないだろうか。 

 
田母神事件 
JAPANデビュー 
尖閣侵略 
尖閣デモ（反中国デモ） 
二つの献金問題 
フジテレビデモ（マスコミ糾弾デモ） 

 
マスコミこそ戦後体制の申し子であると言い切れる。 
さて、これらの事件で朝日新聞の果たした役割とは 
何だろうか。 

 
朝日新聞が偏向と捏造もしくは誘導に長けた報道機関で 
あることは、衆目の一致する所である。 
今回の報道を、誤誘導として差し支えは無かろうと 
確信する。記者の実力は相当な物と評価申し上げる。 

 
 

 

2011/09/20 15:29Commented by taigen さん 

http://www.youtube.com/watch?v=jSMZYc0PG9o 
 
この動画で一番面白い例えだと思ったのが、脱原発の人たちがやっているのは、肥満体

の人が転倒して骨折したとき、周囲の人間が骨折の治療をしてくれず、お前が太っている

せいだ、ダイエットしろと言っているようなものだというところですね。優先順位というものを

考えろと。  

 

2011/09/20 15:29Commented by katachi さん 

一般の日本国民が、旗日に日章旗掲揚をしなくなって久しい。 
この不掲揚になったのも、左翼・日教組の働きかけが集中的にあったように記憶しててい

ます。 
しかも国民の気持ちを削ぐ為に、旗日の名称まで変えて、国家意識を解体する手法で

す。 
それでも「救国デモ」には、日本人の拠り所は、「天皇陛下」であり「日の丸」しかありませ

ん。それ以外の何ものでもありません。 
何かに言っても、日本を束ねているのは、世界が認める「天皇陛下」です。 
日本の中に入る三国人でもなければ、左翼でもない。これほどの反発を受ける連中に国

を束ねる能力は無い。朝鮮民主党が実例を示している。 

 

2011/09/20 15:34Commented by 花うさぎ さん 

To nekodaisukiさん こんにちは。 
 
>それはそれで、週刊誌くらいはスルーしないでしょうから、 
>ネットをしない人びとにも広まることでしょう。 
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なるほど。 

 
>テレビオフの時間が増えました。丁度良い節電になります。 
 
それが良いですね。本当にいまのテレビは見たい番組がほとんどなくなりました。  

2011/09/20 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>無論、これが反日側を刺激しているのも事実でしょうが、フジも花王もこうなった以上、

企業としてどのくらい保つのかと思いますね。 

 
良識のあるトップなら、とっくに記者会見して謝罪し、役員の退陣を発表していると思いま

すよ。 

 
＞2万7千人という数字もあるようですが、6万とは、どうやって水増ししたのでしょうかね

^^; 
 
これは主催者の希望的くちから出任せ、です。 

 
>ちなみにこのウォン安のせいで、電通にかなりの損失が出るとの見方もあるようです、

そうなって欲しいものです！ 

 
それは注目ですね。 

 
>もう不協和音などとうに知れ渡っているのでは？ 
 
言えてます(^^；。  

 

2011/09/20 15:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>一掴みの麦でも地に落ちて、芽を出せば草原を埋め尽くす。 
 
言い言葉です。 

 
>このマスコミ糾弾デモを育て上げ、軌道に乗せた皆様の労苦に 
>非常なる感謝を申し上げたい。 
 
長期戦になると思いますよ。  

 

2011/09/20 15:41Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>今回の報道を、誤誘導として差し支えは無かろうと 
>確信する。記者の実力は相当な物と評価申し上げる。 
 
ネットを見ない人はそのまま信じそうな内容ですね。  

 

2011/09/20 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 
情報感謝です。 

 
>お前が太っているせいだ、ダイエットしろと言っているようなものだというところですね。

優先順位というものを考えろと。 

 
がははははは。たしかに面白い例えでした。 

 

2011/09/20 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>何かに言っても、日本を束ねているのは、世界が認める「天皇陛下」です。 
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もちろんです。 

 
>朝鮮民主党が実例を示している。 
 
分かりやすい話をありがとうございます。  

2011/09/20 16:01

Commented by みけねこ さん 

花うさぎさん お疲れ様です。 

 
国旗付け替え、動画で見ていました。 

そして、これは皆さんを援護射撃しなければ！と思い、フジテレビ・TBS・テレ朝に電話し

ました。 
「このできごとを報道せよ。そして報道はネガティブな論調でなく事実を正しく伝えるよう

に」ということです。 
そしてツイッターで「電話しましょう！」と呼びかけました。 
私のフォロワーさんは150人くらいで(~_~;)そのうち何人が見てくれて、何人が実際に

電話してくれたかは疑問ですが、ひとりは電話してくれて、ひとりはリツイートしてくれてい

ました。 
ちょうど夕飯時で時間がなく、NHK・日テレ・テレ東にはできませんでした。 
 
電話しても何も変わらないかもしれませんが、少しずつでもプレッシャーをかけること、国

民は監視してるぞ、と思わせることがたいせつだと思うのです。 
左翼や民団がこれまでやってきたことです。 

 
昨日のことは、個人的には全然問題ないと思います。 
邪悪で巨大な敵に、上品なことばかりやっていてはラチがあきません。 
今の政府・マスコミの状態、他の国なら血の雨が降っていますよ…。 

 
ただ、敵はこちらを陥れようと手ぐすねひいて待っていますから、そこがつらいところなん

ですよね…。  

 

2011/09/20 17:30Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。 
 
>そしてツイッターで「電話しましょう！」と呼びかけました。 
 
いや～、ありがとうございます。感謝。 

 
>左翼や民団がこれまでやってきたことです。 
 
そうなんですよ。総連や民団、在日や学会、同和が何故タブー扱いになったかというと、メ

ディアがねを上げるくらいしつこく抗議をしてきた歴史があるのです。 

 
>邪悪で巨大な敵に、上品なことばかりやっていてはラチがあきません。 
 
右翼とレッテル貼りされようが、怖いと言われようが構わない、という覚悟があるなら、で

すね。 

 
>今の政府・マスコミの状態、他の国なら血の雨が降っていますよ…。 
 
日本人は覚醒剤を打たれて痛みを感じない、とよく言われますが、時々そう感じることも

あります。 

 
>ただ、敵はこちらを陥れようと手ぐすねひいて待っていますから、そこがつらいところな

んですよね…。 

 
その部分を指摘したつもりなのですが、このエントリーでは。 

 

2011/09/20 17:31Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん こんにちは 
本日の再投、また長文をお許し下さい。  
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まず、私は先のiza0032さんのご意見に共感します。 
その理由を述べます。 
実は私も9/10のNHK抗議デモにビジターで参戦しました。桜の会員でもなく、また新参

物らしく、後でず～と声を挙げてましたが、ＮＨＫはちっともハイしません。水島社長が後ろ

を向き、「みなさん、硬軟両様でいくから・・」と、小声でつぶやきます。全員ニタッ。 私は、

あれっ？力仕事か？ やっと出番かぁ？と、つかつか 前列に・・・。 もう～全力でゲート

を押してやりました。 するとＮＨＫはあっさり降参・・・。あとは皆さんご存知の通り。要は、

敵は騒ぎになりたくないのです。（あ～腰イタ）。 その間、田母神閣下仁王立ち。みんな

腹を括っているのです。 また、近くの私服のお巡りさん。”判ってます”と意味深笑顔？ 

当日参加された、ある女性の方がブログで仰ってましたね。 「外交交渉の教科書を見て

るようだ」と。 

 
阿比留さん宅で、よもぎねこさんが、いわゆる日教組脳の方と孤軍奮闘されています。戦

後の教育は、オンリーワンが美化され、個人の権利主張は抜かりなくシッカリと・・・。 オ

イ？ 同時に国民として、国に対する義務は果たさなくて良いのか？？ してもらうだけ

か？？？  いつでもご自分達の権利主張のみ！！その権化が昨日の左巻き集会でしょ

う。それもアゴアシ付で。 
（続きます） 

2011/09/20 17:32

Commented by higeoyaji さん 

さて、われらがフジデモ。敵の権利ばかり斟酌・心配してあげてどうすん

の？？？ 日本の大企業。恥ずかしげも無く薄汚れた国旗をぶら下げて・・・。

 国内で商売させてもらう上で 低限のマナーと義務も守らず。 きれいな日

の丸に替えてあげただけなのに？こっちがビビッてどうすんの？ なに？？ 法に触れる

可能性ないか？ チョットそれはやりすぎ？ 騒ぎになったら大変？偏向報道されたらどう

する？ 今後のデモに影響は？ 礼儀正しい日本人らしくない？？？・・・。  
笑わせるなッ！！ こっちが、騒ぎを起こしに行ってんだッ！！ それも腹の底から声出し

て・・・。 

 
めぐみさんは拉致されっ放し。 
北方領土は取られっ放し。 
竹島は不法占拠されっ放し。 
中共には、漁船にまで舐められっ放し。 
ロシアの爆撃機には脅されっ放し。 
尖閣諸島の石油は、吸われっ放し。 
特亜には金、むしられっ放し。 
ましてや我等が日本のメディアには、偏向されっ放し！！ 

 
されっ放しでいいのか？ このままでいいのか日本男児？？？？？ 
もちろん合法的に・・また、主催者の決めたルールはきちんと守って。これはデモに参加

する上での基本と思う。それはとても大事なこと。とても大事なことだ。ついでに交通ルー

ルも守ってと。 
ただし・・・ 
悔しくないのか？ いつまでもいつまでも、いいコのままで悔しくないのか・・？ 私は、悔

しい！！ 

 
花うさぎさんがよく仰る。「腹を据えて・・・」 
まったく同感です。 
（尤も、女性や子供も気軽に参加できる。そんなデモスタイルは、とても効果的だと思いま

す） 

 
お疲れのことと存じます。どうぞ私へのレスはお構いなく。 

 

2011/09/20 20:34Commented by theicelandpoppy さん 

To hatchanさま 
 
はじめまして。 
反日弁護士名簿は以下のURLです。ご参考にしてください。１～３までです。 
 
ttp://blog.sina.com.cn/s/blog_4cac5879010008kg.html 
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ttp://blog.sina.com.cn/s/blog_4cac5879010008kh.html 
 
ttp://blog.sina.com.cn/s/blog_4cac5879010008ki.html  

2011/09/20 20:55Commented by iza0032 さん 

To higeoyajiさん  
>さて、われらがフジデモ。敵の権利ばかり斟酌・心配してあげてどうすんの？？？ 日

本の大企業。恥ずかしげも無く薄汚れた国旗をぶら下げて・・・。 国内で商売させてもらう

上で 低限のマナーと義務も守らず。 きれいな日の丸に替えてあげただけなのに？こっ

ちがビビッてどうすんの？ なに？？ 法に触れる可能性ないか？ チョットそれはやりす

ぎ？ 騒ぎになったら大変？偏向報道されたらどうする？ 今後のデモに影響は？ 礼儀

正しい日本人らしくない？？？・・・。  
>笑わせるなッ！！ こっちが、騒ぎを起こしに行ってんだッ！！ それも腹の底から声出

して・・・。 

 
そうだ！ 

 
>めぐみさんは拉致されっ放し。 
>北方領土は取られっ放し。 
>竹島は不法占拠されっ放し。 
>中共には、漁船にまで舐められっ放し。 
>ロシアの爆撃機には脅されっ放し。 
>尖閣諸島の石油は、吸われっ放し。 
>特亜には金、むしられっ放し。 
>ましてや我等が日本のメディアには、偏向されっ放し！！ 
 
そうだ！そうだ！ 

 
>されっ放しでいいのか？ このままでいいのか日本男児？？？？？ 
 
いよ！イイ男！日本男児！ (出た出た。この言葉大好き！） 
>もちろん合法的に・・また、主催者の決めたルールはきちんと守って。これはデモに参加

する上での基本と思う。それはとても大事なこと。とても大事なことだ。ついでに交通ルー

ルも守ってと。 
>ただし・・・ 
>悔しくないのか？ いつまでもいつまでも、いいコのままで悔しくないのか・・？ 私は、

悔しい！！ 

 
イイ子のままは卒業だ！ 

 
>花うさぎさんがよく仰る。「腹を据えて・・・」 
>まったく同感です。 
>（尤も、女性や子供も気軽に参加できる。そんなデモスタイルは、とても効果的だと思い

ます） 

 
それもいいぞ！ 
>お疲れのことと存じます。どうぞ私へのレスはお構いなく。 
 
変わりに書いてしまった私。お赦しください。 

 

2011/09/20 21:12Commented by hiroppe3rd さん 

フジテレビに言いたい 
「嫌なら見るな」と言った某芸能人の言葉を借りて言いたい 

 
そんなに日本が嫌いなら出て行け！  

 

2011/09/21 00:10Commented by allco さん 

派遣と沖縄に反原発。 
自虐反日大江!ろうそくで暮らせ。 
日本を嫌ってアメリカに出たアーティストや、家族を護らない作曲家もどき 
の反日どもが、日本国の将来に口出しするな! 
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アメリカで成功して、アメリカ困窮で逃げ出し、日本国か？ 
国家観の無い奴ってのは、何をしたって根無し草。 

 
真剣な動物愛護団体を利用するな!坂本! 
つついて摘み食いはマスゴミだけで充分じゃ。 

 
天皇崇拝。国旗掲揚。国歌斉唱。靖国参拝。愛国国家による日本国益に準じる行動、失

敗、政策、議論は絶対的に正しい。 
神の怒りとしか思え無い災害列島を乗り切るのも、日本民族の連帯しか無い 

2011/09/21 00:17

Commented by kazuyui さん 

憂国のご活動、有益なる問題提起、ありがとうございます。 
本日のエントリー、成果と反省…全くの同感です。 
僕は、このエントリーと 近の僕の知る限りのメディア報道や主観的な世論の

盛上りなどを見ていると一抹の不安を感じざるを得ません、皆様如何でしょうか。 
僕は、無論このデモを支持し、参加されている方へ心から敬意を表しています。そして、

感謝もしています。しかしながら、僕自身も皆様と同じく祖国を愛し、憂う日本人であること

を前提に諫言と申しますか国民へ小さな問題提起になればという思いからレスします。 
「反省」というネガティブな部分になりますが、ご容赦頂ければと存じます。 
デモとは、有益なる自己表現の手段の一つであることに間違いないのですが、抗議の相

手が相手ですから、たった一つのミスが命取りになり得ると考える必要があると強く思い

ます。 
まずは、「周囲は敵ばかり」だと言うことを強く認識するべきではないでしょうか。相手は、

何しろお花畑の無関心層とメディア。脇が甘ければ、我々の思考回路では予想だにでき

ない甘い考えで交流や友好という美句を謳い、実はありもしない友好なのですが、道徳や

美徳感を前面に出して、逆に利用され、恣意的に歪曲されてメディアに都合よく使われる

可能性が高いです。 
故に、メディアを相手に喧嘩しているということは、周囲は敵ばかりであるという認識が必

須であろうかと。 
（つづく）  

 

2011/09/21 00:18Commented by kazuyui さん 

これまでの事例からも、例えば「都合のいい場面のみつなぎ合わせて報道し、自分たちが

被害者だと見せる」とか「画像に嘘の字幕を被せる」とか、これまでさんざんメディアがや

って来ている事です。 
そんなメディアに対して、このデモに限っては、「公平公正な報道を期待する」こと自体が

間違っていると思いませんか…。元々、韓流ゴリ押し等も含め、そういう捏造やミスリード

に我々は激怒しているわけでし、当然自分たちの行動も恣意的な報道をされることを十

分に懸念すべきではないでしょうか。 
デモの中のたった一人の不適切な行動があれば、その時点で世間からのデモの評価は

失墜するし、TVはじめとして主要メディアはそのように報道するのはこれまでの経緯を見

ても明らかでしょう。 
暴言等も同様。故に、デモ反対派の工作員が紛れ込めば、加害者であるはずのメディア

をたちまち被害者へ変えてしまうことも可能。 
つまりは、メディアが敵というのはそう言うこと。 
至極真っ当な保守派が世間の主流である状態ならともかく、現状は、残念ながら革命内

閣までも成立するご時勢、保守派の劣勢は明らかです。その中で意思表示をすることが

重要なのは重々承知の上で、だからこそ非常に危機感を持っています。 
なにせ、相手はこういう工作のノウハウは豊富でお手のものな訳ですから。 
ですから、デモの目的＝大義の設定もよくよく考慮するべきだと思うのです。 
（つづく）  

 

2011/09/21 00:19Commented by kazuyui さん 

例えば「韓流ドラマ・K-POPを流す」ことと「スポーツ中継で日の丸を映さなかったり国歌を

カットする」のは本質的には全く別の次元の問題です。前者は我々の主張としては、外国

の国家的活動＝国策としての我が国への文化侵略及びイメージ戦略であり、更にはTV
局子会社がライセンスを所有するタレントの知名度・イメージを意識的に誘導するモラル

違反という認識ですが、お花畑には営利団体であるTV局の判断の範疇であると映り、後

者は「日本のTV局としてあるまじき行為かつスポーツに対する冒涜」という主張が概ね可

能でしょう。ですから、韓流ドラマを流すなとか言う方向に主張が向かうと黙殺され、 悪

の場合は、ブーメランでこちら側が逆に攻撃対象とされる可能性が高いと考えます。 
「デモの目的が周知と抗議、業務改善の要求」であるなら、この辺もきちんと分けて考えな
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いと世論の共感を得にくいかもしれません。 
少なくとも、デモの目的が周知と抗議、業務改善の要求であれば、汚れた日の丸を取り換

えさせることが目的ではないし、目的達成の手段でもないはずです。 
（つづく）  

2011/09/21 00:21

Commented by kazuyui さん 

お気持ちは理解できますが、フジに国旗への畏敬の念があれば、こんなことに

はなっていないわけですし…。 
「明確なる目的設定」は、そのまま「大義」となり、大義はそのまま行動規範と

なり得ますが、逆に言えば、行動規範の乱れは、目的の設定不備もしくは目的の周知徹

底の不備であるとも言えます。 
いずれにせよ、ただ集まって感情をぶつけているのであれば子供の喧嘩に過ぎないです

し、仮に無関心層にそういった印象を持った時点で、敗北であろうし、あまりに強いネガテ

ィブな感情をぶつけている様は周囲（お花畑の大衆）＝無関心層には威嚇と写る可能性

が高く、これも敗北ではないでしょうか。 
「勝つため」にはその無関心層を如何に味方に行き入れるかが 重要課題であり、やは

り勝つには「大人の喧嘩」をするの一言に尽きるように思います。 
「大人の喧嘩をすること」以外に、資金力も組織力も乏しい我々が、巨大な権力を有する

相手に「勝つこと」は出来ないだろうと思います。 
崇高で高貴な思いがある、士気は高い、意識はある、行動も厭わない…でも、人間の精

神力も行動力も等しく有限で、だからこそそれを上手く成果に繋げる事を考えるべきと心

底思うのです。 
委縮することはないですが、お花畑の大衆・無関心層が誤解する可能性がある行動は控

えるにこしたことはないと思うのです。 

 
生意気な長文、乱文にて失礼しました。 
（おわり）  

 

2011/09/21 00:23Commented by matacyann さん 

花王製品不買運動に賛同。  

 

2011/09/21 01:06Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
花うさぎさん、昨日は私メのレポートを取り上げてくださってありがとうございます。 

 
今日は、私メにとっては今週いや今年一番の震えるほどのいいニュースがありました。 

 
一昨日の大阪デモで私は第三梯団におりましたが、コーラーの手島氏（きなの会）がソフ

トバンクの販売店の近くに来ると「ソフトバンクは日本人から金をむしり取る詐欺行為を謝

罪しろ～～」とひと際大きな声でコールしておりました。ソフトバンク特に孫には異常なほ

どの憎しみを感じる私はありったけの声を絞り出して「ハゲ謝罪しろ～～～～～～～」と

呼応したものです。 

 
 
そして今日「ドコモとボーダフォン提携 ＳＢの外資系法人契約を奪取」（産経、経済・ITニ

ュース、１９：４２）のニュース。 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110920/biz11092019430026-n
1.htm 
 
 
ＮＴＴドコモは２０日、英ボーダフォンと多国籍企業向けの携帯電話の営業で提携すると発

表した。１２月から海外でボーダフォンと契約している外資系企業の日本での法人契約

は、自動的にドコモとの契約になる。国際展開する企業への営業窓口も一元化する。 

 
 ボーダフォンの契約は現在、提携先のソフトバンクモバイルの契約になっているが、今

回の提携で、その大半がドコモに切り替わることになる。(以下略） 
 
ソフトバンク特にあのハゲが何故異常なほど憎いかの理由を書くと長くなりますので、今

は「ソフトバンク、ざまああああああああああ、早く倒産しろ」とだけ。 あ～酒ウマ。 
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 2011/09/21 06:47

Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞To kazuyui さん 
 
有意義な御意見有難う御座います。意見の中身は も懸念の 
集中するところです。 
マスコミ糾弾デモは何を対象に実行しているか、NHKは勿論、TBS、 
テレ朝、現在はフジテレビが主たる対象になっております。 
対象が広がれば支援の輪も拡大して行くが、デモを打つ効果は分散 
して行きます。 
フジテレビ側が反省せずに態度を硬化させている状況も、問題を終息 
へ向かわせない原因になっています。また、この事態に息をひそめるよ 
うに他の報道も動きがない様子です。 
事態はデモ側のみで現状に到った訳ではなく、双方の力関係が現状を生み出している事

に、是非着目願いたいことです。 
デモ側との対応では、日の丸は右翼と言う事で、報道しなかった。 
次に、右翼街宣車が入っていると言うデマ、それらの離間工作を乗り越 
えて、現在の4日間連続デモに繋がっている事を御承知願いたいです。 
大義は何処に有るかと言えば、日の丸を掲げる以上、当面はフジテレビ 
に焦点を絞って、保守の心を誇示する事に全力を挙げる。 
マスコミ糾弾デモと銘打つからには、敵は御社一人のみでは無いと公言 
している事になります。 
従って、身に覚えのあるメデイアは様々な対応を取る事になります。 
そして、デモ側も硬直した行動ではなく、効果の上がるテーマに 
集約して行動規制を掛ける事になります。 
従って、分派行動も制約を掛けません。終息よりも次代に連なる 
日本人のお祭りに仕立て上げる事が、理想です。 
御意見、有難う御座いました。 
デモの度に実行委員会を別に建てる意味もそこに有ります。 

 

2011/09/21 07:28Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞To みけねこさん 
行動する保守として敬意を表します。 

 
＞「このできごとを報道せよ。そして報道はネガティブな論調でなく 
事実を正しく伝えるように」ということです。 
それがデモに心を寄せる大部分の人の気持ちでしょう。 
事実をありのまま報道すれば日本は良くなる。 
簡単な事ができないのが既得権益というものです。 

 
＞今の政府・マスコミの状態、他の国なら血の雨が降っていますよ…。 

 
自由主義国家、民主主義国家としてこれまで日本は生きてきました。 
面倒でも手続きを省略しない事、暴力に走って流血に到らない事など、 
考えなければいけないことが多数有ります。 
デモにおいて公明正大にメデイアを糾弾する事。 
日本人が自主的に行動を起こした事を評価してください。 

 
>ただ、敵はこちらを陥れようと手ぐすねひいて待っていますから、 
そこがつらいところなんですよね…。 

 
つらいですね。継続して息を永く持って行くには、知恵と勇気が必要です。先を見通す科

学的な能力も多少は必要かもしれません。 
策謀と隠蔽はマスコミ側が一方的に行っている事です。 
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2011/09/21 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>「外交交渉の教科書を見てるようだ」と。 
 
外務大臣に教えてやって下さい。 

 
>阿比留さん宅で、よもぎねこさんが、いわゆる日教組脳の方と孤軍奮闘されています。 
 
彼とは以前やり合いましたが、半島系と他の人に教わりましたよ。 

 
＞いつでもご自分達の権利主張のみ！！その権化が昨日の左巻き集会でしょう。それも

アゴアシ付で。 

 
まったくその通り！  

 

2011/09/21 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん  
  
>笑わせるなッ！！ こっちが、騒ぎを起こしに行ってんだッ！！ それも腹の底から声出

して・・・。 

 
その覚悟やよし！です。 

 
でもこれまでの感覚だと、それは在特会の守備範囲で、それを批判してきたのが水島氏

なんですよ。 

 
>悔しくないのか？ いつまでもいつまでも、いいコのままで悔しくないのか・・？ 私は、

悔しい！！ 

 
激しく同意です。 

 
ただ、頑張れの活動は集会などで現役の議員さんが来られますが、間違って代表が逮捕

されたりする事件になると、マイナス面も出る、そういうトータルで考えているのか？という

問題提起です。 

 
在特会のチーム関西が、朝鮮学校の永年の公園不法使用に抗議して逮捕された事件を

ご存知でしょう。この一件が片づいても、五年前の違法駐車を持ち出してまた京都府警は

立件しようとしている。 

 
そういう事情をじっと見てきているから、心配しているだけなんです。気持ちは一緒です

よ。 

 

2011/09/21 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
 
>変わりに書いてしまった私。お赦しください。 
 
ありがとうございました(^^)。  

 

2011/09/21 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To hiroppe3rdさん おはようございます。 
 
>そんなに日本が嫌いなら出て行け！ 
 
激しく共感します(^^)。 

 

2011/09/21 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>天皇崇拝。国旗掲揚。国歌斉唱。靖国参拝。愛国国家による日本国益に準じる行動、

失敗、政策、議論は絶対的に正しい。 
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もちろんです。 

 
>神の怒りとしか思え無い災害列島を乗り切るのも、日本民族の連帯しか無い 
 
その連隊を邪魔する輩の整理も大事ですね。  

2011/09/21 08:29

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 

>故に、メディアを相手に喧嘩しているということは、周囲は敵ばかりであるという認識が

必須であろうかと。 

 
その通り！ 

 

 

2011/09/21 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん  
 
>当然自分たちの行動も恣意的な報道をされることを十分に懸念すべきではないでしょう

か。 

 
それです。 

 
>なにせ、相手はこういう工作のノウハウは豊富でお手のものな訳ですから。 
 
それでここまで勢力を拡大してきました。 

 

 

2011/09/21 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん  
 
>あまりに強いネガティブな感情をぶつけている様は周囲（お花畑の大衆）＝無関心層に

は威嚇と写る可能性が高く、これも敗北ではないでしょうか。 

 
なんですよ。 

 
>委縮することはないですが、お花畑の大衆・無関心層が誤解する可能性がある行動は

控えるにこしたことはないと思うのです。 

 
「お花畑の大衆・無関心層」に迎合するのは時間の無駄、世に「逆賊と言われようとも命を

掛けて」という覚悟があれば、今回の行動は支持できますけどね、私は。 

 
貴重なご意見に感謝します。  

 

2011/09/21 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん おはようございます。 
 
>花王製品不買運動に賛同。 
 
ありがとうございます。 

 
ご協力よろしくお願いします(--)。 

 

2011/09/21 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>花うさぎさん、昨日は私メのレポートを取り上げてくださってありがとうございます。 
 
とんでもないです。助かりました。 

 
>ソフトバンク特にあのハゲが何故異常なほど憎いかの理由を書くと長くなりますので、

今は「ソフトバンク、ざまああああああああああ、早く倒産しろ」とだけ。 あ～酒ウマ。 
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なるほど、そういう事情ですか？ 

 
おいしいお酒でしたか(^^)。  

2011/09/21 08:41

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>つらいですね。継続して息を永く持って行くには、知恵と勇気が必要です。先を見通す

科学的な能力も多少は必要かもしれません。 

 
はい。少なくとも、キーマンが倒れても後継者はいるぞ、という体制造りは絶対に必要で

す。 

 
>策謀と隠蔽はマスコミ側が一方的に行っている事です。 
 
だから「反日マスゴミ」というのです。  

 

2011/09/21 16:45Commented by さんごママ さん 

いつも精力的に取材、記事にして下さってありがとうございます。 
旅の途中でフジデモの様子が気になり「花うさぎ」さんの記事で 
様子が判りました。 

 
ところで画像をお借りしました。 
事後承諾で申し訳ございません。 

 

2011/09/23 22:45Commented by deliciousicecoffee さん 

ボロ国旗を取り替えることが出来たにもかかわらず、あえて取り替えなかったフジテレビ、

許せません。 
花王不買運動の継続拡大を！  
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